
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 17  février  2016

BÂTIMENT 1 - LA MARTINERIE

Présents  -  Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Roland Cléon,
Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Guy Luscan et. André Reignoux.

Absent excusé  - Nicole de Vassoigne, Jackie Lamoureux, Francis Mory et Michel Truffaut.

Informations et directives du président
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 13-01-2016 : il est adopté à l’unanimité.

Suite à L’AG du 25 janvier 2016, le président, demande si des membres du Conseil d’Administration sont 
volontaires pour intégrer le bureau. En l’absence de volontaires, il propose de reconduire les membres dans 
leurs fonctions. Accord de tous les membres présents.

Membres du bureau Membres

Président BERENGUIER J Jacques BARRAUD Franck DUBOIS Philippe

Vice-président MORY Francis BOUNIOUX Serge DUTEIL Bruno

Secrétaire REIGNOUX André CHAMBLANC Martial HEU Michel

Trésorier DE VASSOIGNE Roland CLEON Roland LAMOUREUX Jackie (coopté)

Trésorier-adjoint TRUFFAUT Michel DE VASSOIGNE Nicole LUSCAN Guy

Conformément à l’article 5 des statuts de l’Association, le Conseil d’Administration doit être constitué de 15 
membres. L’association souhaitant la présence d’un représentant du 90 RI au sein du Conseil d’Administration,
M Jacky Lamoureux a été intégré, en cours d’année, par cooptation. Il sera proposé à l’élection lors de 
l’assemblée générale en janvier 2017.

J-J Bérenguier est satisfait du déroulement de l’Assemblée Générale du 25 janvier. Les personnes présentes et 
les pouvoirs totalisent 200 participants environ. Il constate, hélas, qu’une quinzaine d’adhérents sont en retard 
de cotisation depuis 2 ou 3 ans.

Suite à la notice de sécurité, que nous avons établie pour joindre à la déclaration de travaux, nous avons reçu le
rapport de la commission de sécurité qui émet un avis favorable à la réalisation de notre projet. 
J-J Bérenguier a présenté ce document aux membres du bureau, il le retransmet, après signature, à la ville de
Déols.

A Charpagne souhaite effectuer son stage en entreprise au sein de notre association. Accord des membres du 
C.A, il sera suivi par D Jalu.

Il est suggéré deux possibilités de visites au cours de cette année : la Sté SOFEMA de La Martinerie et l’Ecole 
de Gendarmerie de Montluçon. L’organisation est en cours d’étude.

J-J Bérenguier a envoyé un courrier de remerciement à deux entreprises, la Parqueterie Berrichonne, Décors et 
Matières, suite à leur généreuse participation sous forme de don de matériaux.

J-J Bérenguier étant absent les 16 et 23 mars, la permanence du mercredi sera assurée, respectivement, par R 
Cléon et M Chamblanc.

Subventions
Un  nouveau dossier de demande de subvention a été déposé auprès du directeur de cabinet du Conseil 
Départemental pour relancer notre demande de subvention. R De Vassoigne a rencontré S Descout, nouveau 
président du Conseil Départemental, pour lui présenter les buts de notre association.

Questions diverses - ( tour de table)
- F. Barraud suggère la mise en place dans le bureau, dès maintenant, d’une armoire pour y archiver les divers 
documents (papiers) conservés actuellement par les membres du bureau.
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- M. Heu est en train de confectionner la porte coulissante de la salle des drapeaux.
- P. Dubois demande un financement de 500 € pour le remplacement des menuiseries des locaux sanitaires. R 
De Vassoigne fait le nécessaire.
- M Chamblanc propose que la journée des « Saints Patrons » se déroule le 4 juin à Corlay. Il doit rapidement 
proposer l’organisation de cette journée.

Prochain rendez-vous 
La date de la prochaine réunion du CA sera communiquée ultérieurement.

 Pour le président
André REIGNOUX secrétaire
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